



早いものでゆめ組も残り2ヶ月となりました。保育教諭が援助していたことも、少しづつ自分で出来るようになっていく姿に、日々驚かされています。戸外へ出る支度の際は「履かせて」と靴を差し出すだけでなく、自分で靴を持ち、足を入れようとする頑張る姿が見られています。そして、着用したジャンパーのファスナーをこっそり下げる、気付けば前が全開なことも。指先を使った動作も上手になってきました。又、手洗いでは自ら袖を上げたり、石鹼を欲しかった、手を合わせて擦ったりと少しづつ習慣付けています。

自我の芽生えも大きく出始め、「自分でしたい」「したくない」等の意思表示が沢山見られるようになりました。子ども達の気持ちを受け止め寄り添いながら、一人ひとりの「できた！」を側で一緒に喜び、自信ややる気へと繋げていきたいと思います。

2月は節分です。ゆめ組の子ども達も手作りのお面を着けて豆まきに参加します。今回は紙皿にペンでなくぐり描きをし、鬼の角作りに取り組みました。手を動かすと色が着く様子に興味津々で「次はこの色がいい」と他のペンを指差したり、まだしたいと机から離れながりと製作活動にとても意欲的な子ども達です。豆まきでは初めての鬼の前に、一体どんな表情や行動を見てくれるのでしょうか。残り少ない行事も、興味を持って楽しんで参加してほしいと思います。

2月生まれのお友だち

ここがわ たかあきくん (H30. 2. 12)
ハイハイや伝い歩きをして友だちの輪に
混ざり、毎日沢山身体を動かして遊んで
いるたかあきくん。散歩中、声を掛けられるとニコニコと笑い掛け、近所の方々
も笑顔にしてくれます。



一お知らせ一

- インフルエンザが流行しています。先月に引き続き37.5℃でお迎えの連絡をする場合があります。ご理解とご協力を宜しくお願いします。



今月の予定

- 1日(金) 豆まき
- 14日(木) お弁当日
- 15日(金) 身体測定
- 21日(木) 負担金袋配布
- 25日(月) 避難消火訓練
- 28日(木) お誕生日会・3月クラス便り配



一お願ひ一

- 爪のチェックをこまめにお願いします。
- 今月も気温に留意しながら戸外での活動を行っていきますので、子どもの足のサイズに合った靴の準備をお願いします。
- 記名がない物や消えかかっている物は一度お返し致しますので、再度記名をお願いします。
- おしほり等、古い物、汚れた物は交換をお願いします。

12月より豊嶋は月組の担任に移動致しました。残り二か月も、子ども達が笑顔で過ごせるよう保育を行っていきたいと思いますので、宜しくお願ひ致します。